

# 今年1年を振り返つて

令和7年も残りわずかとなりました。  
さまままな出来事があつた新潟市の1年を写真  
と共に振り返ります。



- |     |  |
|-----|--|
| 12月 | ●市内各所でイルミネーションを開催(12)  |
| 11月 | ●温泉総選挙「おもてなし部門」で岩室温泉が連覇達成(11)  |
| 10月 | ●発酵文化イベント「オーライ！発酵街道開」を開催(10)   |
| 9月  | ●鴻の魅力を発信する「TEAM『鴻のミカタ』」結成(9)   |
| 8月  | ●戦後80年・新潟市非核平和都市宣言20周年(7)  |
| 7月  | ●新潟市×佐渡市周遊デジタルスタンプラリーを開催(6)  |
| 6月  | ●大阪・関西万博で「国際湿地都市NIIGATA」を<br>テークマに米菓・ウイスキー(7月は亀田縞・白根大凧)など市<br>の特産品を紹介(5) |
| 5月  | ●新潟水俣病公式確認60年「新潟水俣病の歴史と教訓を<br>伝えるつどい」を開催(4)                              |
| 4月  | ●アクアパークにいがたが環境に優しく快適な施設とし<br>てリニューアルオープン(4)                              |
| 3月  | ●市内で20年ぶりの新駅、越後線「上所駅」が開業(3)  |
| 2月  | ●食の新しい価値や可能性を生み出す取り組み「おいし<br>さDX」が始動(2)                                  |
| 1月  | ●能登半島地震から1年が経過。安心・安全に暮らせる<br>災害に強いまちづくりを進める                              |

- 能登半島地震から1年が経過。安心・安全に暮らせる災害に強いまちづくりを進める
- ガルベストン市と姉妹都市提携60周年(1)
- マンガ・アニメ情報発信サイト「ガタマニア」開設